MEDIO: PORTAL ECONOMÍA HOY

FECHA: 07/ENERO/2015





## Pólizas de incendio, terremoto y vida, impulsarán venta de seguros

Héctor Rendón - 14:00 - 7/01/2015

Para 2015, el crecimiento del sector asegurador mexicano oscilará entre 6% y 8%, prevé la firma Fitch Ratings.

De acuerdo con el reporte titulado 'Perspectivas 2015: México sector asegurador', las líneas de negocio que lo impulsarán serán las de incendio, terremoto y vida, dada la renovación de la póliza de Pemex.

Asimismo, la implementación del Seguro Obligatorio de Responsabilidad Civil para Tránsito Carretero, añade a las aseguradoras elementos potenciales para fortalecer el crecimiento.

Esto se sustenta en que, según cifras otorgadas por la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), en el país circulan aproximadamente 30 millones de vehículos; de los cuales, 28% cuenta con algún tipo de seguro.

Además, de acuerdo con la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, se registraron 30 mil accidentes de tránsito en carreteras federales con un costo de más de 34 mil millones, por lo que se espera comenzar a ver los beneficios de este tipo de seguro en el corto plazo.

"También los productos de banca seguros y asociados a carteras de créditos serán beneficiados por el crecimiento positivo esperado del sector financiero. Las líneas de personas estarán impulsadas por las estrategias de las aseguradoras de orientar su crecimiento a este segmento de mercado", menciona Fitch.

Desde su perfectiva, las fianzas continuarán con el ritmo positivo de crecimiento, en la medida que se ejecuten los proyectos de inversión y se reglamenten las reformas estructurales planteadas por el gobierno.

Expone que la aplicación de la Ley de Instituciones de Seguros y Finanzas (LISF) abrirá camino a una administración del negocio basada en riesgos, lo que propiciará una competencia más sana y una mayor penetración del mercado fundamentada en la transparencia del sector.

Hay que destacar que a septiembre de 2014, el sector asegurador creció solamente 3% en términos nominales. El poco crecimiento obedeció a que, en junio de 2013, se renovó la póliza bianual de seguros de Pemex y el total de las primas correspondientes a esta póliza se registró en 2013 y no en 2014.

De acuerdo con la firma financiera, el seguro de gastos médicos podrá tener acceso a una base de clientes más amplia y de forma más eficiente en términos de costos.

Ello, agrega Fitch, debido a que las aseguradoras que ofrezcan el ramo deberán incorporar servicios consultivos preventivos solo con carácter indemnizatorio. Esto permite que, en el mercado mexicano, no solo las instituciones de seguros especializadas en salud (ISES) puedan integrar estas coberturas en sus pólizas.

Desde su punto de vista, los servicios preventivos serán exclusivos de las ISES. Sin embargo, a través de esta regulación, se fortalecerá la creación de convenios, alianzas o pagos a ISES para complementar las coberturas y así ofrecer un servicio integral al consumidor final.